

# CAMPAGNE AVANCEMENT 2024 ! du retard à l'allumage au MI ??

Vendredi 1er mars 2024, à 19h notre syndicat national a reçu ce message :

"Mesdames, Messieurs,

La circulaire relative à la campagne d'avancement 2024 prévoyait une publication des telex fin février.

Cependant, les bureaux de gestion (BGPS et BGPA) n'ayant été destinataires qu'aujourd'hui de l'ensemble des éléments relatifs aux différents périmètres concernés, nous vous informons que nous ne sommes pas en mesure de publier ces telex dans les délais annoncés, mais que nous faisons le maximum pour pouvoir les publier d'ici une semaine environ.

Nous espérons que cette information vous permettra de répondre aux nombreuses sollicitations que vous devez recevoir à ce sujet.

Les équipes du BGPA et BGPS restent à votre disposition pour toute précision."

**De qui se moque –t-on ? Comme en 2023 !!**

**Le ministère ne respecte pas ses engagements vis-à-vis de son personnel !!**

**Notre syndicat a dénoncé cette situation, les résultats d'avancement 2024 « devraient » tomber à 3 semaines de la clôture des entretiens professionnels !**

**Pour FO PREFECTURES ET DES SERVICES DU MINISTÈRE DE L'INTERIEUR , cette situation est scandaleuse et méprisante envers les personnels administratifs et techniques. Pour FO PREF SMI, il devient urgent que la mission RH au sein du ministère de l'Intérieur et des Outre-Mer redevienne un élément primordial !!**

**Stop aux avancements décalés, absence de rémunération, prise d'échelon ou de grade reportée, etc il est temps d'agir !!**

*Rejoignez-nous*

